

Regresa minusvalía a fondos de inversión (El Financiero 11/02/10)

Regresa minusvalía a fondos de inversión (El Financiero 11/02/10) La restricción del crédito en China, los temores al sistema financiero en EU y las secuelas de la crisis, impactaron en la renta de los fondos. Foto: Archivo Los fondos de peor comportamiento en el primer mes del año fueron los de componente accionario con un retorno negativo de 5.33 por ciento. Mónica Ramírez Ciudad de México (11 febrero 2010).- En enero pasado, la mala racha de la Bolsa Mexicana de Valores y los temores de inversionistas a nivel global provocó que los fondos de inversión volvieran a registrar minusvalías, de acuerdo con cifras de Fund Pro. Durante el mes pasado, el promedio de rendimiento de los fondos fue negativo con 1.67 por ciento respecto a diciembre, la peor minusvalía desde julio de 2008 cuando fue de 2.3 por ciento. En noviembre, los fondos habían registrado un retorno mensual de 1.5 por ciento y en el último mes del año de 1.45 por ciento, según los comparativos de Fund Pro. Los fondos de peor comportamiento en el primer mes del año fueron los de componente accionario, con un retorno negativo de 5.33 por ciento respecto a diciembre de 2009. En contraste, los de mercado de dinero fueron los de mayor rendimiento con 0.32 por ciento, seguidos de los de deuda en moneda extranjera con 0.22 por ciento y los de deuda local con 0.07 por ciento. De acuerdo con Erick Vega, subdirector de Inversiones de Global Asset Management de HSBC México, en enero el mercado mexicano y el del resto del mundo de renta sufrieron una corrección importante por las medidas impuestas por China para restringir el crédito, así como por la reforma al sistema financiero de Estados Unidos, y los temores por secuelas graves debido la crisis financiera en las economías emergentes. Para el mercado local, explicó, el desempeño de la curva de rendimientos tuvo un comportamiento favorable, debido a la mejoría en la perspectiva de la economía, por la recuperación en la actividad industrial y manufacturera de Estados Unidos. Así mismo, señaló que tanto el exceso de liquidez mundial, como la atractiva valuación relativa al peso comparado con otras monedas de la región, continuaron favoreciendo la demanda de bonos de mediano y largo plazos por parte de inversionistas globales. "Igualmente los instrumentos de deuda gubernamental con referencia a la inflación mostraron un desempeño positivo, producto de los elevados datos de inflación de las últimas quincenas", dijo. Según Alejandro Issa, del área de Distribución por Terceros de Compass Group, en 2009, la preferencia de los inversionistas siguieron siendo los fondos de deuda mexicana en pesos, especialmente aquellos que invierten en instrumentos respaldados por el Gobierno. Cifras de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles destacan que los activos netos depositados en los fondos crecieron 20 por ciento en 2009, después de una caída de 7.5 por ciento en 2008 por la crisis financiera.